



# 輝くひとみ



朝晩はめっきり寒くなり、学校では用務員さんが冬囲いの作業を進めています。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

## 2年生と5年生、国語の授業研究会を実施

5日(火)、2年生と5年生が国語の授業研究会で授業を公開しました。南教育事務所の指導主事の先生その他、中仙地区の園・小・中からも先生方が数名ずつ参観していただきました。たくさんの先生方のに囲まれて、やや緊張気味ではありましたが、4月から身に付けてきた力をフルに発揮して、素晴らしい授業を公開することができました。2年生は物語の中の「見ました」と「のぞきました」の違い



2年生の様子

について、5年生は伝記の中の「心を動かされる言葉」について、自分の考えを活発に交流し合い、「言葉」について深く学習を進めることができました。

学習のまとめとして、2年生は1年生に「音読劇」を発表する活動、5年生は自分が選んだ伝記を「ポップ」にまとめる活動が計画されています。どちらも目的をきちんともった学習が進められており、今後の展開が楽しみな授業研究会となりました。

2年生、5年生のみなさん、そして先生方、お疲れ様でした。



5年生の様子

## プランターの片付けと球根植え

1日(金)、1, 2年生は花だんにチューリップの球根を植え、3~6年生はプランターの片付けを行いました。春にはまたきれいな花が咲くように心を込めて球根を植えていました。

プランターは、たわしなどを使って来年また使えるようにとしっかり洗ってくれました。



## 3年生が警察署と消防署を見学

6日(水)、3年生の社会科見学で大仙警察署と大曲消防署を見学しました。パトカーに乗せてもらったり、消防士が消火作業の時に着る服を着させてもらったりと、普段はできない体験をすることができました。子どもたちの質問にも、丁寧に答えていただきました。



## 5年生、小中音楽祭に参加



6日(水)、大曲仙北小中音楽祭が大曲市民会館で行われ、5年生が参加しました。おどり「ロックどんぱん」を中心に、楽しいステージ発表を行い、会場を盛り上げてくれました。歌うことや踊ることが大好きな「あさひ学年」の素敵な発表となりました。

～お友だちのがんばり～

- ☆第10回県南少年柔道大会  
団体戦 敢闘賞 八乙女道場
- ☆第59回大曲仙北社会科研究発表会  
優良賞 △年 ○○○○さん  
(発表題 落語の魅力に迫る)
- ☆第62回大曲仙北小中音楽祭  
優秀賞 中仙小5年あさひ学年